

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN**  
**(RPP)**

Sebagai syarat “Seleksi Simulasi Mengajar Calon Fasilitator Angkatan ke-7”

**KELAS II SEMESTER I**

**TOPIK 2 KURIKULUM 2013**

**TEMA 4. HIDUP BERSIH DAN SEHAT**

**SUBTEMA 2. HIDUP BERSIH DAN SEHAT DI SEKOLAH**

**PEMEBELAJARAN 4**

**DISUSUN OLEH;**

**IWIT WIJI LESTARI, S.Pd., M.Pd**

**KORWILCAM BIDANG PENDIDIKAN KECAMATAN KARANGANYAR**

**KABUPATEN KARANGANYAR PROVINSI JAWA TENGAH**

**TAHUN 2021**

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDN 01 Jantiharjo  
Kelas / Semester : 2 /1  
Tema : Hidup Bersih dan Sehat ( Tema 4)  
Sub Tema : Hidup Bersih dan Sehat di Sekolah ( Sub Tema 2 )  
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, PJOK  
Pembelajaran ke : 4  
Alokasi waktu : 10 menit

### A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui penugasan, siswa dapat membaca teks pendek yang berkaitan dengan lingkungan sehat dengan lafal dan intonasi yang tepat.
2. Melalui tanya jawab, siswa dapat menyebutkan isi teks yang dibaca berkaitan dengan lingkungan sehat dengan bahasa lisan secara tepat.
3. Melalui penugasan, siswa dapat menuliskan hasil pengamatan sederhana tentang lingkungan sehat dengan ejaan yang tepat.
4. Melalui penugasan, siswa dapat mereplikasi/ meniru koordinasi gerak kepala, lengan dan kaki pada gerakan menyapu dan mengepel lantai dengan hitungan dan percaya diri

### B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	<ol style="list-style-type: none"><li>1. Memulai pelajaran dengan mengucapkan salam, menanyakan kabar siswa dan mengecek kehadiran siswa</li><li>2. Berdoa dipimpin oleh seorang siswa</li><li>3. Guru menanyakan kegiatan siswa sebelum berangkat sekolah yang berkaitan dengan kebersihan dan kesehatan</li><li>4. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran.</li></ol>	2 menit
Inti	<p><b>Ayo Membaca</b></p> <div style="border: 1px solid black; padding: 5px;"><p style="text-align: center;"><b>Halaman Kelas yang Bersih</b></p><p>Halaman kelasku bersih. Di halaman kelas tidak ada sampah berserakan. Semua siswa selalu membuang sampah ke tempat sampah. Di depan kelas disediakan keran air untuk mencuci tangan. Sebelum masuk kelas, semua siswa diwajibkan mencuci tangan. Di depan kelas juga ada taman bunga yang bersih. Rumput yang mengganggu selalu dibersihkan. Pot bunga juga tersusun rapi. Halaman kelasku kini terlihat indah.</p><p>Halaman kelas yang bersih baik dijadikan tempat berolahraga. Misalnya saja senam dan latihan keseimbangan. Olahraga baik untuk kesehatan. Siapa yang rajin berolahraga akan terhindar dari berbagai bentuk penyakit. Kita harus membudayakan hidup bersih dan sehat.</p></div> <ol style="list-style-type: none"><li>1. Siswa membaca nyaring teks yang berhubungan dengan halaman sekolah yang bersih dan sehat.</li><li>2. Bertanya jawab tentang isi teks yang telah dibaca. Pertanyaan yang dapat diajukan misalnya “Apa isi teks yang telah kamu baca?” dan “Tahukah kamu bagaimana cara memelihara halaman agar selalu bersih?”</li></ol> <p><b>Ayo Mengamati</b></p>	6 menit



Keterangan:  
 T : Terlihat  
 BT : Belum Terlihat

b. Penilaian Pengetahuan:

Soal:

Jawablah pertanyaan dibawah ini dengan benar!

1. Bagaimana kondisi halaman yang bersih dan sehat?
2. Apa yang kalian lakukan bila halaman kotor?
3. Bagaimana cara merawat taman di depan kelas?
4. Apa manfaat halaman yang bersih?

Kriteria penilaian

Per butir soal nilai maksimal 25

Hasil penilaian Pengetahuan:

No	Nama	Soal 1	Soal 2	Soal 3	Soal 4	Jml score

c. Penilaian Keterampilan

- Membaca lancar teks yang berhubungan dengan lingkungan sekolah yang bersih.

No	Kriteria	Baik Sekali	Baik	Cukup	Perlu Bimbingan
		1	2	3	4
1	Kemampuan Membaca Teks	Siswa mampu membaca keseluruhan teks	Siswa mampu membaca setengah atau lebih bagian teks	Siswa mampu membaca kurang dari setengah bagian teks	Siswa belum mampu membaca teks
2	Pemahaman Isi teks	Mampu menjawab semua pertanyaan yang diajukan	Mampu menjawab setengah atau lebih pertanyaan yang diajukan	Mampu menjawab kurang dari setengah pertanyaan yang diajukan	Belum mampu menjawab semua pertanyaan yang diajukan

- Membuat laporan sederhana tentang lingkungan sekolah yang bersih.

No	Kriteria	Baik Sekali	Baik	Cukup	Perlu Bimbingan
		1	2	3	4
1	Kelengkapan isi laporan	Isi laporan lengkap	Isi laporan mencakup sebagian besar keadaan halaman	Isi laporan hanya mencakup sebagian kecil keadaan halaman	Isi laporan belum sesuai dengan keadaan halaman
2	Tulisan/ tampilan	Tulisan jelas, rapi, dan bersih	Tulisan jelas, tetapi kurang rapi atau bersih	Tulisan kurang jelas	Tulisan tidak bisa dibaca

- Mempraktikkan koordinasi gerak kepala, lengan dan kaki pada gerakan menyapu dan mengepel lantai

No	Kriteria	Terlihat (√)	Belum Terlihat (√)
1	Siswa mampu mengikuti instruksi		
2	Siswa terlibat aktif dalam menirukan gerakan		
3	Siswa mengungkapkan perasaan dan pendapatnya setelah menirukan gerakan		

- Hasil penilaian koordinasi gerak kepala, lengan dan kaki pada gerakan menyapu dan mengepel lantai

No	Nama	Kriteria 1		Kriteria 2		Kriteria 2	
		Terlihat (√)	Belum Terlihat (√)	Terlihat (√)	Belum Terlihat (√)	Terlihat (√)	Belum Terlihat (√)
1							
2							
3							

Mengetahui  
Kepala Sekolah

Karanganyar, 29 Desember 2021  
Guru Kelas 2

Sri Mulyati, S.Pd  
NIP.1963102519862003

IWIT WIJI LESTARI, S.Pd., M.Pd  
NIP. 19661012198806 2 002